



Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Volume 16, numéro 3

Le 3 avril 2024

DÉFI TÊTE RA SÉE

La vente lors du « boxing day » ainsi que la vente de billets pour le panier de Pâques se sont très bien passées! Merci à tous de nous avoir encouragé! Jusqu'à présent, c'est près de 900\$ que nous avons amassé! Notre prochaine vente se tiendra pendant la semaine des services de garde.

Pour le panier de Pâques, Mathéo et Félix L'Italien ont été les heureux gagnants! Merci à tous pour votre immense générosité!

Pour l'instant, nous avons seulement Benjamin Langlois qui participe au défi, il est encore temps de vous inscrire! Que ce soit les cheveux au complet ou un petit bout de « couette », le geste est apprécié!



leucan 



Des mots doux...si mignons !

Ma mère m'a dit de ne pas amener mes souliers sinon je vais me retrouver « tout nu pied »! Amila

Je cherche mon bracelet en « lénastique »! Elliot K.

Alyson se promène avec son beau toutou castor. Shirley lui demande comment il s'appelle, elle lui répond: « ben Castor »!!!

Moi « j'ai la grippe du nez »! Olivia



Félix fonce dans la clôture. Shirley lui dit: oh, tu as une petite « puck » dans le front et Félix lui répond: « une puck de hockey »?!

Question à GÉNIE EN HERBE: qui suis-je? Je suis une île dans les Antilles.

Réponse: les îles de la Madeleine!!! Albert

Trois mots commençant par la lettre « M »...personne qui soigne les malades: maman!

Avant que Lya fasse la parade, Beryl lui demande si elle a le « vertige » plutôt que le « track »!

Il y a de la « bru » à l'extérieur! Manu H.

Est-ce que je peux avoir une « nanoise »?! Matthew

Lors de la journée pédagogique sur le thème du jeu « clue », Anthony G. demande si on va planter des clous!

Le nouveau jus de légumes ne plait pas à Anthony B., il demande à Nataly « coudonc, avez-vous acheté ça sur Amazon »?!

Une élève raconte à Pascale qu'elle ira en Espagne. Pascale lui demande de l'amener avec elle. Elle répond: Je ne peux pas, j'ai juste une carte de Tim Horton! Sophie

Miss Scarlett, c'est celle qui a un « vase de vin » sur la photo? Derek

Mozaïk portail

Depuis le retour du congé des fêtes, nous avons reçu une directive concernant les états de compte qui doivent être déposés sur Mozaïk portail ainsi que tous les documents qui requièrent un suivi rigoureux quant à la sécurité des données.

Pour avoir accès à votre compte Mozaïk, si ce n'est déjà fait, vous devez vous créer un compte avec l'adresse courriel que vous avez transmis à l'école. Vous avez besoin du numéro de fiche ou du code permanent de votre enfant. Si vous n'avez pas accès au portail, c'est tout simplement parce que vous n'êtes pas inscrits.

Aussi, lorsque vous faites le paiement, assurez-vous d'entrer le numéro du service de garde et non celui de l'école. On ne peut faire de correction lorsque c'est un paiement Internet. Si vous vous trompez, vous devez communiquer avec votre institution financière pour faire annuler le paiement..

DES NOUVELLES DE NOS ÉQUIPES SPORTIVES !

Le dernier tournoi s'est tenu le 23 février dernier. L'équipe des 3e et 4e année sont revenues avec 2 belles victoires et un match qui s'est terminé en égalité.

Pour les plus vieux, nos 5e et 6e année, ce fut encore une journée difficile malgré tous les efforts fournis.

Le prochain tournoi se tiendra le vendredi 19 avril. La grande finale aura lieu le 3 mai. Bonne chance à nos 2 équipes!

Les parents peuvent venir assister aux rencontres.

Pour le mini-basket et Futsal 1er cycle: les mercredis

Pour le hockey 2e cycle: les lundis

Pour le hockey 3e cycle: les jeudis

Pour le Futsal 3e cycle: les vendredis



Vous pouvez voir tous les communiqués ou documents du service de garde sur le site Internet de l'école au cscapitale-ecole-desecrivains.ca

Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Dates importantes à retenir

Le lundi 8 avril: journée pédagogique

Journée sur les planètes!

TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER LEUR BOITE À LUNCH



Le lundi vendredi 19 avril: journée pédagogique

Petit quartier!

Date limite pour inscrire votre enfant ou pour annuler son inscription sans frais

Le vendredi 5 avril

TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER LEUR BOITE À LUNCH

Le vendredi 5 mai: journée pédagogique

Les chefs!



Date limite pour inscrire votre enfant ou pour annuler son inscription sans frais

Le vendredi 19 avril

TOUS LES ENFANTS DOIVENT APPORTER LEUR BOITE À LUNCH

Le lundi 20: congé férié, journée nationale des patriotes

Infos diverses!



Frais lors des journées pédagogiques

Un simple rappel concernant les frais chargés lors des journées pédagogiques. Si votre enfant est absent et qu'il était inscrit à la pédagogique, les frais sont chargés. S'il n'était pas inscrit et qu'il est absent, aucun frais n'est chargé.

Aussi, toujours prévoir un repas lors des pédagogiques, il n'y a pas de service de repas chaud.

Allerte aux allergies !



Il y a encore plusieurs enfants qui ont des collations ou des repas qui contiennent des noix ou arachides. Je vous rappelle qu'il y a des enfants qui présentent des allergies mortelles à ces aliments, nous avons même deux éducatrices qui sont très à risque. SVP, portez une attention particulière dans ce que vous envoyez à votre enfant.

Spectacle du service de garde !

Le spectacle arrive à grands pas !!! Il faut mettre un gros X sur le vendredi 14 juin ! Détails à venir...

A nos coups de cœur Marsupil'ami!



Merci à Benjamin pour ta gentillesse! Tu as pris le temps d'aller montrer où était le local « les naufragés » à une amie et tu as tout ramassé les craies à l'extérieur!

Merci à Samuel et Kayden pour avoir aidé un ami à ramasser toutes les pièces du jeu Battleship qui étaient tombées sur le sol! Ouf!



Merci à Matthew pour l'aide qu'il apporte lorsque vient le temps de ranger le matériel à l'extérieur!



Un gros merci à Maverick pour avoir aidé une petite de la maternelle qui était bien fatiguée! Il l'a aidé à ranger son manteau, il a porté son sac et a même pris le temps de la consoler!



Un beau coup de cœur à Arnaud pour avoir pris le temps de montrer à un ami de la maternelle à se balancer! Aussi, il a montré un jeu de société pour « expert » à des élèves de 5e année! Bravo Arnaud, c'est vraiment super!



Un immense merci à Jawad qui prend souvent le temps d'aller aider sa petite sœur! C'est super gentil!



Merci à Grégoire, Chloé et Amila pour avoir pris le temps d'aider une petite de la classe de l'Explorateur à glisser! Grâce à vous, elle a eu beaucoup de plaisir.



Bravo Jacob pour ton aide avec les maternelles et pour ton respect envers les éducatrices



Merci Anthony d'avoir ramassé le sable qui était sur le sol! C'est très apprécié!



Merci Olivier pour avoir ramassé le toutou de Marie, elle était très contente!



Merci à Maverick, Émile, Tom, Elliot A., Liam et Elliott H. pour avoir aidé Sacha à tout placer lors de notre soirée Halloween!

Un autre merci à Florence, Béatrice, Mayson, Leticia et Ellie pour votre aide lors de l'atelier « défi pâte à modeler »! Sans votre aide, Sacha serait sûrement encore en train de ramasser!!!

